

# Simposio internacional "Ética y conocimiento"

Centro Mundial de Estudios Humanistas

Argentina, 2008

"En el Sur del mundo, en el sitio de Punta de Vacas, muy cerca de la Cumbre del Occidente, durante tres días, más de 500 personas de todo el mundo: académicos, políticos, científicos, investigadores, educadores, estudiantes y expertos de las más diversas disciplinas, se reunieron para intercambiar puntos de vista sobre la situación actual del mundo y sobre los aportes necesarios que deben hacerse desde el campo del conocimiento para mejorar la vida en nuestro planeta."

La presentación del primer simposio internacional del Centro Mundial de Estudios Humanistas "Ética en el Conocimiento" tuvo lugar el 11 de noviembre de 2008 en la Sala Víctor Jara de la Universidad de Santiago de Chile y el 12 de noviembre en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Cuyo, Mendoza, Argentina. Se introdujo la necesidad de un posicionamiento ético en todos los campos de la acción humana en la actualidad.

El simposio continuó durante 3 días (13, 14 y 15 de noviembre de 2008) en el Parque de Punta de Vacas, Argentina ([www.parquepuntadevacas.org](http://www.parquepuntadevacas.org)).

En la inauguración se constituyó la Federación Mundial de Centros de Estudios Humanistas, con los primeros 17 centros repartidos en tres continentes.

Durante estos días se celebraron 6 mesas redondas y 14 mesas de intercambio, con la participación de 62 ponentes de 21 países de Europa, Asia, África y América, sobre los siguientes temas:

- La visión del Humanismo Universalista
- La ética en las ciencias exactas y naturales
- La ética en las ciencias sociales
- La ética en la salud y la educación
- Ética, cultura y espiritualidad

Se realizaron tres presentaciones de libros del Centro Mundial de Estudios Humanistas, tres proyecciones de documentales y cuatro conferencias. También se presentó el "Método Estructural Dinámico" utilizado por los Centros de Estudios de todo el mundo para realizar sus estudios.

Estos días estuvieron salpicados de exposiciones de arte, música en directo, ceremonias de bienestar, actividades al aire libre, comidas en común, observaciones astronómicas y degustaciones de especialidades gastronómicas.

En un ambiente multicultural en cuanto a contenido, forma y temas, los participantes decidieron asumir y difundir ampliamente el siguiente compromiso ético:

***Elijo y me comprometo: "Impulsar el desarrollo del conocimiento más allá de lo que se acepta como verdad absoluta; me comprometo aplicar este conocimiento únicamente para el bienestar del ser humano, para superar el dolor y el sufrimiento".***